



Trabajadores del Poder Judicial de México acuerdan seguir con el paro parcial de sus labores

Publicado: 19 oct 2024 15:23 GMT



Trabajadores del Poder Judicial de México acordaron continuar con el paro parcial de actividades laborales. Esto a pesar de que el pleno del Consejo de la Judicatura Federal ordenó a los tribunales regresar a trabajar. La medida se realizará con excepción de casos urgentes para asegurar el respaldo jurídico en situaciones de máxima necesidad. Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum ha desestimado los contratiempos que impiden avanzar en su implementación.



[Trabajadores del Poder Judicial de México acuerdan seguir con el paro parcial de sus labores - RT](#)